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Möglichkeiten der Förderung gebrauchter Feuerwehr-
fahrzeuge

In letzter Zeit erreichten mich mehrere Anfragen Freiwilliger Feuerweh-
ren, welche Fördermöglichkeiten das Land für die Anschaffung gebrauch-
ter Feuerwehrfahrzeuge vorsieht. Der Hintergrund ist, dass die Eigen-
anteile für die Anschaffung von neuen Feuerwehrfahrzeugen von den 
Kommunen oftmals nicht geleistet werden können.

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche Fördermöglichkeiten sieht das Land für die Anschaffung ge-
brauchter Feuerwehrfahrzeuge vor?

2. Falls dafür keine Möglichkeiten existieren, gibt es seitens der Lan-
desregierung Planungen, derartige Förderungen in Zukunft zu er-
möglichen und wenn ja, ab wann?

3. Wie viele Fälle sind der Landesregierung bekannt, bei denen Förder-
mittel für die Anschaffung neuer Feuerwehrfahrzeuge nicht abgeru-
fen wurden, weil der erforderliche Eigenanteil nicht geleistet werden 
konnte (bitte für die Jahre 2014 bis 2019 darstellen)?

4. Plant die Landesregierung künftig Kommunen, die den erforderli-
chen Eigenanteil nicht aufbringen können, finanziell zu unterstützen?
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